

« Il n'est jamais trop tôt pour se dire les choses »

Amical (Élite). Cholet - Le Portel, ce soir (19 h). Après les défaites contre Le Mans et Limoges, le capitaine de CB, Michael Stockton, a d'ores et déjà fait passer des messages dans le vestiaire.

Entretien

Michael Stockton (31 ans, 1,85 m), meneur et capitaine de CB.

Ces lourdes défaites face au Mans et à Limoges inquiètent un peu...

Effectivement, on a moins bien joué ces derniers matches et on n'a pas eu les résultats qu'on espérait. Heureusement pour nous, ce n'est que de la présaison, mais il ne faut pas simplement se dire « on fera mieux quand le championnat va commencer ». Le but n'est pas de gagner tous les matches amicaux, même si on n'a jamais envie de perdre. Non, le but, c'est de savoir quel est notre niveau actuel, où l'on se situe exactement. Aujourd'hui, ce n'est pas suffisamment bon. On a des excuses, des gars blessés, mais ça n'explique pas tout et il ne faut pas se cacher derrière ça : on doit être meilleur, tout simplement.

Erman Kunter a regretté que l'équipe ne compense pas les absences et votre retard dans la prépa par un surplus d'agressivité. Vous comprenez sa déception ?

Je suis 100 % d'accord. Même si nous ne sommes pas prêts, même si nous n'avons pas beaucoup joué tous ensemble, même si nous ne maîtrisons pas tous les systèmes, il y



Longtemps bloqué aux États-Unis, Michael Stockton a pris la préparation en route.

PHOTO : GEORGES MESNAGER

a des choses qu'on peut faire très facilement : se battre, jouer dur, être agressif, défendre... On n'a pas été assez bons sur ces points-là et c'est notamment là-dessus que nous serons attendus contre Le Portel. Tout ça, ça ne dépend pas du talent, donc j'espère qu'on sera capable de répondre présent. Soit tu t'assieds et tu te lamentes sur toutes ces choses

qui ne vont pas, soit tu te relèves et tu te bats. Il faut qu'on se batte : c'est ce que j'attends de nous.

Le championnat reprend dans neuf jours. La pression monte-t-elle ?

Non, je ne ressens pas de pression particulière. Il y en a toujours évidemment quand le début de saison approche, mais encore une fois, con-

centrons-nous sur les choses que l'on maîtrise : à quel point on va jouer dur, à quel point on va travailler dur durant ces neuf derniers jours, et ce qu'on va être capable de mettre en place pendant ce laps de temps... Il est tout à fait possible de faire de très gros progrès d'ici la reprise. J'espère donc qu'on sera suffisamment concentrés et impliqués pour ça.

En tant que capitaine, avez-vous déjà pris la parole pour sensibiliser vos partenaires sur ces errements défensifs, ou est-ce trop tôt ?

Il n'est jamais trop tôt pour se dire les choses et avoir ces discussions-là. On s'est déjà dit plusieurs fois que ce n'était pas assez. Il y a un niveau minimum requis pour être compétitif et gagner des matches, et, quand bien même vous en êtes tout proches, si vous êtes en dessous, ça n'est pas assez. On s'est donc dit ces choses-là dans le vestiaire, oui. On a rappelé quelle était notre mission.

Recueilli par Julien HIPPOCRATE.

Cet entretien en version longue, mais aussi le retour de Kromah dans le groupe et les recherches pour remplacer Nwamu : toutes les infos sur Cholet Basket sont à lire sur ouest-france.fr/sport/basket

Ouest France – Vendredi 18 septembre 2020